

# Estudio de la percepción subjetiva de control en conductores que acuden a cursos de Reeducación Vial.

## Efecto del alcohol y complejidad estimular.

Queremos evaluar pensamientos y emociones que presentan los conductores ante diferentes situaciones de conducción y en función de la ingesta o no de alcohol.

Necesitamos la ayuda de todas aquellas personas que tengan el permiso de conducir y que no tengan impedimentos para ingerir una bebida alcohòlica. Para la conducción bajo los efectos del alcohol, el participante tendrá que ingerir una cantidad que superará mínimamente los 0,25 miligramos por litro en aire aspirado (tasa sancionable por la DGT). La tasa de alcohol se evaluará mediante un alcoholímetro.

Las pruebas de conducción se realizarán en un simulador de tráfico que tenemos en la autoescuela del Pilar del Paseo Canalejas, 18; al lado del Paseo de la Alamedilla.

**Si quieres participar**, ponte en contacto con nosotros [alex90@usal.es](mailto:alex90@usal.es) o [delvalle@usal.es](mailto:delvalle@usal.es), nos adaptaremos a tu disponibilidad horaria.



Investigadores del estudio.

Prof Carlos Hugo Criado del Valle, Profª. María Begoña Orgaz Baz y Alejandro Pérez Sáez.  
Facultad de Psicología.  
University of Salamanca. Spain



autoescuelas  
el pilar

\*Universidad de Salamanca. e-mail: [delvalle@usal.es](mailto:delvalle@usal.es) web <http://darium.usal.es/delvalle>

Investigación seleccionada y financiada por la Dirección General de Tráfico (DGT) España. Convocatoria de subvenciones destinadas al desarrollo de actividades y proyectos de investigación en el área de tráfico, movilidad y seguridad vial (Referencia del proyecto SPIP2014-01290).